



## インフルエンザの流行にご注意ください。

感染委員会

平成30年7月6日の西日本豪雨災害、翌日からの猛暑と断水。

今年の夏は今までに経験のないことばかりでした。

9月に入り涼しくなったと感じ始めたころ、『北関東インフルエンザで学級閉鎖』のニュースが流れました。

日本のインフルエンザの発生は11月下旬から始まり、1月～3月頃に患者数が増加し、4月～5月にかけて減少します。

北半球では1月～2月頃、南半球では7月～8月頃が流行のピークとなり、熱帯・亜熱帯地域では雨季を中心としてインフルエンザが発生するそうです。

秋口から流行が始まるようになっていく原因として、海外渡航で季節が反対の南半球との観光客の行き来によるもの、また日本の気候が亜熱帯型に近づいている為と報道されていました。

インフルエンザの感染を広げないために、一人一人が『かからない』『うつさない』を実践しましょう。

感染を防ぐポイントは手洗い・マスク着用・咳エチケットです。

インフルエンザの予防接種も受けましょう。



## インフルエンザ予防接種のお知らせ。

65歳以上の方（60歳～64歳の一部の方を含む：受付でご確認ください）は1000円でワクチンの接種ができます。

期間：平成30年10月15日～平成31年1月31日（詳しくは窓口または医師へご相談ください）



九月二十三日に神田神社の秋祭りがありました。平清盛も音戸の瀬戸開削の時、神田神社で安全祈願をしたと伝えられています。祭りの主役である大太鼓奉納は約4百年も続いている伝統行事です。荒々しい太鼓の音色を聞くと秋の訪れを感じます。十月二十八日には堂元神社の秋祭りもあります。これから秋も深まり寒くなってきましたが、祭りの熱で吹き飛ばしましょう。広島東洋カープが球団初のセ・リーグ3連覇を達成しました。27年ぶりの地元優勝ということで広島県民が大いに盛り上がりました。衣笠祥雄氏もこの快挙を喜んでくれていると思います。34年ぶりの日本一に向けてカープファン一丸となって応援しましょう！

## 神田神社秋祭り

## 診療案内

月曜日～金曜日 午前：9時～12時 午後：4時～6時

土曜日 午前：9時～12時 午後：休診

休診日：日曜・祝日・年末年始（12月31日～1月3日）・お盆（8月15日）

担当医（月曜日午後及び土曜日午前中は担当医師が週により変更となります）

月曜日 午前：青山 午後：内科（交代制） 木曜日 午前：大村 午後：宮里

火曜日 午前：大村 午後：宮加谷 金曜日 午前：宮里

水曜日 午前：宮加谷 午後：腎臓内科 午後：神経内科（六車）

（進藤・門野） 土曜日 午前：内科（交代制）

## 季節の風景



もう秋ですね。